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诺安股票为什么这么稳：诺安成长这两天怎么了净值和估
值差太多？-股识吧

一、诺安价值增长现在到底稳不稳？跌得厉害，升得慢，要早早
放手吗？

我8月9号买了诺安股票基金我的看法：诺安基金公司一直锐意进取，曾经取得过辉
煌的业绩所以我信任他们

二、买诺安股票好还是长成安心好啊？

广发聚丰现在是不能申购的 但是可以做定投购买 至于诺安股票和长城安心
我个人认为前者好点

三、诺安成长这两天怎么了净值和估值差太多？

诺安成长这个基金，是一只股票型基金。
这两天的净值和估值差太多，是一个很正常的现象，不用奇怪，基本上很多股票型
基金都会有这个问题的。
所谓的净值，是由基金公司公布的，这个应该是准确的，而估值是由一些基金网上
平台公布的，而他们的估值则是参照基金公司以前季度末公布的十大重仓股，结合
当前的股票市值得出的基金价格，但是，基金当前的持仓情况究竟怎么样，他们是
不知道的，这就导致了基金的净值和估值之间的差别。
所以，基金的估值只能作为一个参考，并不能构成投资的依据。
要投资基金，还是要看基金经理的选股水平，看他的以前的业绩。
实际上，由于基金经理对股票市场的判断不同，每一个基金都会经常调仓换股的，
但制度要求，他们不可能也不会随时公布持有的股票的情况，其他基金也是一样的

四、诺安基金怎么样

个人认为比较一般 公司不大 管理不是很稳定 业绩也一般
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五、诺安成长这两天怎么了净值和估值差太多？

诺安成长这个基金，是一只股票型基金。
这两天的净值和估值差太多，是一个很正常的现象，不用奇怪，基本上很多股票型
基金都会有这个问题的。
所谓的净值，是由基金公司公布的，这个应该是准确的，而估值是由一些基金网上
平台公布的，而他们的估值则是参照基金公司以前季度末公布的十大重仓股，结合
当前的股票市值得出的基金价格，但是，基金当前的持仓情况究竟怎么样，他们是
不知道的，这就导致了基金的净值和估值之间的差别。
所以，基金的估值只能作为一个参考，并不能构成投资的依据。
要投资基金，还是要看基金经理的选股水平，看他的以前的业绩。
实际上，由于基金经理对股票市场的判断不同，每一个基金都会经常调仓换股的，
但制度要求，他们不可能也不会随时公布持有的股票的情况，其他基金也是一样的
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